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2016 年９月定例県議会 
 

１ 議会運営委員会における村岡正嗣議員の質疑 

2016 年９月 23 日 

委員長 

北朝鮮への制裁強化の徹底を求める決議につ

いてだが、さきの議運で提案のあった決議案に

ついて御協議いただきたいと思う。 

まず、（１）案文及び提案者の確認についてだ

が、お手元に配布したとおりでよいか。 

 

＜了承＞ 

 

 

村岡委員 

もちろん賛成であるが、 先ほどの議運の中で、

自民から文言の訂正があった。同じように「世

界唯一の核被爆国」という部分も「核」だけ使っ

ており、意味合いが変わってしまうおそれがあ

る。かといって「核兵器被爆国」という表現も

余り使われていない。 一般的には単に「被爆国」

と表現しても不自然ではないので、そのように

修正するのはどうか。 

先ほど修正した「全ての核の放棄」というの

は、原発なども含むように誤解を招くためだと

思うが、それはもっともである。同じ理由で 

「世界唯一の核被爆国」も修正してはどうかと

いうことである。広島市長等も「被爆国」と表

現していることが多い。 「核」の一文字を取っ

た方が伝わりやすいのではないか。 

 

 

委員長 

皆様、いかがか。 

 

＜了承＞ 

 

委員長 

それでは、一字訂正して、議案として提案さ

せていただく。 

 

＜了承＞ 

 

 

 

 

 


